

Viggo, en el salvaje Oeste



Olga, la nueva chica Bond



El gran día de los anunciantes

Hoy es el Día de los Anunciantes. ¿Y no lo es el resto de año? Por supuesto, porque gracias a ellos vivimos los periódicos de todo el mundo. Pero esta vez les hemos invitado a ensayar en Metro los anuncios más innovadores. Les recomiendo que guarden este ejemplar: es la primera vez que un periódico da un paso tan creativo. La idea partió de nuestro departamento comercial y seguramente será repetida en otras ocasiones y hasta copiada por otros medios. Además, para involucrar a los lectores, sortearemos una motocicleta entre los que nos envíen por SMS su opinión sobre el anuncio que más les guste. Y ahora, pasen y vean las sorpresas que nos han preparado los creativos publicitarios.



Carlos Salas Director editorial

Mérito civil p 03

Homenaje al policía que salvó la vida de un utillero

Consumo p 02

Los padres reclaman una 'tele' familiar

Música p 19



Pedro Guerra llena de 'vida' la región

Economía p 02

Araújo anima a los inversores: "Sí, podemos"

Vivienda creará 26.000 puestos de trabajo más

El presupuesto de Ordenación del Territorio, de los que más crece

El área de Vivienda gestionará en 2009 un 20,7% más de presupuesto.

Los presupuestos de la Consejería de Ordenación del Territorio y Vivienda para 2009, que se incrementan un 5,3% respecto a

2008, conjugan la inversión pública con la dinamización empresarial y la creación de empleo.

El departamento generará actividad para crear más de 26.000 puestos de trabajo entre directos e indirectos y mejorará infraestructuras vitales para la región.

Así, buena parte del presupuesto del departamento va a parar a la mejora de carreteras, al mantenimiento del transporte público, a las obras hidráulicas y a la vivienda, el área de la Consejería que más se refuerza económicamente.

1.439 millones de euros dependen de la Consejería que dirige Julián Sánchez Pingarrón y se destinarán a promover el empleo y mejorar las infraestructuras de Castilla-La Mancha. P03



El consejero de Salud, Fernando Lamata, animó a los escolares, convertidos en diputados, a combatir la desigualdad entre el primer y el tercer mundo.

Pequeñas señorías toman las Cortes para cambiar el Mundo

DERECHOS INFANTILES. Más de 200 niños de Villarrobledo, Corral de Calatrava, San Clemente, Cifuentes y Almorox se convirtieron

ayer en pequeñas señorías y participaron en un pleno especial de las Cortes dedicado al Día Mundial de la Infancia y, en particu-

lar, al derecho a la salud de todos los niños. El consejero de Salud y Bienestar Social, Fernando Lamata, fue optimista: hay posibilida-

des de cambiar la realidad. Y puso como ejemplo el Parlamento regional, donde los conflictos se solucionan con la palabra. P 02

Toledo se compromete a retirar las medallas concedidas a Franco

MEMORIA HISTÓRICA. El Ayuntamiento de Toledo, con el voto en contra del PP, se comprometió a "tomar las medidas oportunas" para retirar la Medalla de Oro de la ciudad y de la Medalla de Oro

del Alcázar de Toledo al dictador Francisco Franco. Las razones son poderosas: fue el propio régimen el que instó a la concesión de las distinciones, nunca los ciudadanos de Toledo. P 02

Copa Davis p 14

El equipo español, a la conquista de Argentina

